

Agradecimientos

.....

RECONOCEMOS el enorme apoyo de la Fundación Konrad Adenauer, especialmente de Rudolf Huber, Director del Programa Estado de Derecho para México, Centroamérica y el Caribe, y de Gabriela García del mismo programa, por su interés y aportes al presente trabajo.

Asimismo, agradecemos a Mario López Garelli, especialista principal de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, por los insumos brindados.

Finalmente, agradecemos a Úrsula Velandia por todo su apoyo en la elaboración del trabajo.

MARÍA DEL MAR MONROY GARCÍA
FABIÁN SÁNCHEZ MATUS